

Eines vorweg:

Russisch hat momentan nicht gerade den besten Stand.

Aber „Russisch“ ist nicht nur Politik.

Die russische Sprache steht für Menschen, Musik, Literatur, Malerei, Traditionen, Essen und Trinken, Geschichte, Erinnerungen, für einen Teil Europas – trotz aller Einwände – und vieles mehr.

Почему же тогда учить русский?

Patschimú sche tagdá utschít' rússkij?

Warum also Russisch lernen?

 **...weil Russisch die schönste Sprache der Welt ist!** Das phonetische Programm beinhaltet weiche und harte Vokale bzw. summende, zischende und rollende Konsonanten, die unsere „deutschen Ohren“ erst zu unterscheiden lernen müssen, Konsonantenreihungen, die anderen slawischen Sprachen zwar nachstehen, aber der „deutschen Zunge“ trotzdem Gymnastik sind. Kurz: Russisch sprechen und hören zu lernen ist ein Klangerlebnis.

 **...weil 280 Millionen Menschen auf der Welt Russisch als Erst – oder Zweitsprache sprechen.** Viele davon leben inzwischen in Österreich oder kommen als Touristen nach Wien, Salzburg oder in die Berge.

 **...weil du dich in Ländern der ehemaligen Sowjetunion und Osteuropas meist mit Russisch verständigen kannst.** In Estland, Lettland, Litauen, Polen, Bulgarien, Kroatien...gibt es Menschen, die Russisch verstehen oder gar sprechen.

 **...weil Russisch nur 3 Zeiten und 6 Fälle hat** (andere slawischen Sprachen haben 9 Zeiten!)

 **... weil du coole, neue Schriftzeichen lernen kannst!** Das kyrillische Alphabet besteht aus nur 33 Buchstaben (das deutsche hat auch 26, im Chinesischen gibt es dagegen 80.000-100.000 Schriftzeichen) und du sie als Geheimsprache benutzen kannst))

 **... weil du damit eine der 6 Weltsprachen lernst** und Vorteile hast, wenn du einmal Diplomat*in oder Astronaut*in werden möchtest.

 **...weil dir die Bewunderung der Menschen in Russland sicher ist,** auch wenn du nur wenig Russisch kannst.

 **...weil du so neue Menschen kennenlernen und sich eine neue Welt für dich öffnen wird.**



Я вас жду! - Ich freue mich auf euch!

